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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTO Nº 1 (4/7/2021

EMENTA: Requer informações sobre a

xepa da vacina contra Covid-19.

Senhor Presidente,

Senhores Vereadorese Senhoras Vereadoras:

O Mandato DiverCidade, representado pelo vereador Marcelo Sussumu

Yanachi Yoshida - PT, no uso de suas atribuições legais, requer nos termos

regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado à Exma. Senhora

Prefeita Municipal, Lucimara Godoy Vilas Boas e à Exma. Senhora Secretária de Saúde,

Carina Missaglia, os seguintespedidos de informação:

1- Quantas doses da xepa foram aplicadas até o momento?

2- Desde que dia esse método está sendo utilizado no município?

3- Qual é a faixa etária das pessoas que tomaram?

4- Como está sendo feito o contato com as pessoas interessadas?

5- Qual vacina está sendo utilizada? Houve desistência?

Justificativa:

Em exercício da função fiscalizatória atribuída pela Constituição Federal e Lei

Orgânica de Valinhos a esse Vereador.

Valinhos, 28 de junho de 2021.      Marcelo SussunhulYânachiYoshida

Vereador - PT
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